

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 18.06.2021

CHBV Die Bäume gießen, bitte!



Ortsmitte. Angesichts der Hitze der letzten Tage appelliert der Cronenberger Heimat- und Bürgerverein (CHBV), die Baumscheiben entlang der Hauptstraße zu gießen. Hierzu hatte der CHBV bereits vor zwei Jahren Gießkannen an die Anwohnerschaft verteilt. Natürlich sind auch die Anwohner anderswo aufgerufen, es der Feuerwehr Cronenberg (Archiv-Bild) gleichzutun und die Straßenbäume zu gießen – vor allem, wenn Petrus nicht mitspielen und die angekündigten Gewitter beziehungsweise Regenfälle ausbleiben sollten, sind Bäume wieder im „Hitze-Stress“!